

学校だより

前向きに ひたむきに No.3

令和2年5月14日

倉敷市立味野中学校

校訓 豊かに 清く たくましく

全国一斉に緊急事態宣言が延長され、倉敷市の小中学校は5月20日（水）まで休業が延長されました。その中、7日（木）から出席番号の奇数・偶数による分散登校により、11時50分には下校の学習相談日を実施しています。登校時、下足箱北側階段前に消毒液を設置、マスクの着用、手洗い、3密【密接・密集・密接】の回避、下校後のドアノブ等の消毒など取り組んでいます。皆さんの後ろには多くの大切な家族がいます。目にするのできないウイルスに対し、一人一人のできる限りの努力と思いやりの行動で乗り切っていきたいと思っています。21日（木）以降の状況については、決定次第連絡をさせていただきます。ご理解とご協力をお願いします。

児島青年会議所より「マスク」をいただきました！

新型コロナウイルスの拡大防止に向け、その一つとしてマスクの着用が言われています。しかし、マスクの入手が困難であることも間違いありません。そんな中、児島青年会議所のご厚意により、児島地区の小中学校の児童生徒にマスクをいただきました。また、「わたしたちの児島を守るための18の目標」が書かれたポスターもいただきました。4月28日（火）には本校で贈呈式が行われ、生徒会長が児島地区の中学校を代表して受け取りました。ポスターは、生徒が目にする多くの場所に掲示しています。すべての企業・事業所が厳しい状況に置かれている中、皆さんを応援してくださっています。中学生として、マスクの着用はもちろんのこと、手洗いやマナーを含め、きちんとした行動で感謝の気持ちを表してほしいと思います。

